

#BADEN-WÜRTTEMBERG 29. November 2023

# Tariftour in den Betriebsstätten der WEG

An zwei aufeinanderfolgenden Tagen hat die EVG-Betriebsgruppe Württembergische Eisenbahn Gesellschaft (WEG) eine Tariftour in den Betriebsstätten Böblingen, Korntal, Neuffen und Rudersberg durchgeführt.



Jannik Köster von der Tarifkommission und Mitglied im EVG-Betriebsgruppenvorstand stand für Fragen und Antworten zum aktuellen Tarifabschluss für die Kolleg:innen vor Ort bereit.

Der erfolgreiche Tarifabschluss konnte nur durch die gemeinsamen Warnstreiks in den Betriebsstätten und die starke Unterstützung der Kolleg:innen erreicht werden. Die Rückmeldung war dann auch entsprechend positiv, denn seit November erhalten alle Kolleg:innen bei der WEG eine Entgelterhöhung von 290 Euro und die Zulagen werden um 5 % erhöht.

Von der Betriebsgruppe gab es noch ein kleines Präsent. Wir bedanken uns für die guten Gespräche und begrüßen unsere neuen Mitglieder, die unsere Gemeinschaft weiter vergrößern.